

Region Nord West, MG Breitenbach Jahresbericht 2022 F3 Kunstflug

So allmählich kommt wieder Leben in die Kunstflugszene unserer Region

Im Frühjahr 22 trafen sich 15 Teilnehmer im Betriebsgebäude der Firma Arwico in Ettingen zum Kunstflugsymposium. Die Themen Einstieg im Modellkunstflug und Figuren fliegen und bewerten wurden durch meine Wenigkeit und Markus Witschi präsentiert. Im Anschluss an den theoretischen Teil hat uns die Modellfluggruppe Reinach zum Mittagessen auf ihrem Flugplatz eingeladen. Unser herzlichen Dank geht an Paolo Kropf mit seinen Helfern, welche diesen schönen Nachmittag vorbereitet haben. Am Nachmittag war Fliegen auf dem Programm. Dabei wurden die Piloten beim Figuren fliegen beraten, Modelle eingestellt und vor allem auch das Sportflyer Basic-Programm geübt.

Als zweite Veranstaltung am 3. Sept. organisierte die Modellfluggruppe Breitenbach den Sportflyer Wettbewerb auf dem Flugplatz Erlen. Allerdings waren von den insgesamt 10 Teilnehmer nur gerade 3 Piloten aus unserer Region und kein einziger aus unserer Gruppe dabei. Die Medaillen in der Kategorie Basic teilten sich Felix Gassmann und Oliver Jerike der MG Reinach, die Kategorie Upper gewann Vital Widmer MG Aesch knapp vor Redito Nussbaumer Region 5. Männi Kistler und ich haben am internationalen Freundschaftsfliegen in Liechtenstein teilgenommen. Uns blieben dabei nur der zweitletzte Platz für Männi und der letzte Platz für mich übrig, nachdem ich in jedem der Durchgänge einen Nuller kassiert habe. Eigentlich müsste man intensiv trainieren für die Teilnahme an einem solchen Wettbewerb.



Das habe ich mir dann zu Herzen genommen und für den noch verbleibenden Challenge Cup trainiert. Am 22. Oktober fand die 26. Auflage des Challenge-Cup statt. Organisiert durch unsere Modellfluggruppe Breitenbach auf unserem Flugplatz Erlen. Nach dem sich der Morgennebel aufgelöst hatte, konnten wir, bei schönem Herbstwetter, dieses Freundschaftsfliegen geniessen. 18 Anmeldungen waren eingegangen, 16 Piloten sind dann erschienen. 10 Piloten in der Kategorie Classic, welche Marc Rubin gewann, gefolgt von Sandro Veronelli und Matthias Bosshard. Als einziger Teilnehmer aus unserer Gruppe blieb mir der gute vierte Platz; trainieren hat sich gelohnt!! 6 Piloten starteten in der Kategorie Tuscon. Der Dauersieger hiess einmal mehr Patrick Drack. Zweiter wurde Jean Claude Spillmann vor Phillip Schürmann. Matthias Engeler, als zweiter Teilnehmer der MG Breitenbach, landete auf dem guten vierten Platz.



Markus Witschi ist unserer Region als Punktrichter treu geblieben. Ich selbst bin im letzten Jahr zweimal „auf dem Stuhl“ gesessen und habe bei den Einsätzen der Sportflyer Wettbewerben in Nänikon und in Breitenbach mit Freude festgestellt, dass immer besser geflogen wird.

Auf Anregung von Emil Giezendanner werden wir in diesem Jahr eine weitere Kategorie beim Sportflyer Wettbewerb anhängen. Die Kategorie heisst „Jetflyer“ und wird für Elektrojets bis zu einem Gewicht von 4,5 Kilogramm ausgeschrieben. Wir hoffen damit die Modellkunstflugszene mit neuen Ideen weiter beleben und attraktiv halten zu können.

Allen Helfern, Funktionären, Piloten, Alle, welche uns im vergangenen Jahr bei unseren Veranstaltungen unterstützt haben möchte ich für Ihren Einsatz herzlich danken. Ich wünsche Euch allen viel Erfolg und Freude beim Modellfliegen im neuen Jahr.

Referent F3A / Kunstflug
Felix AndresMG_BB Jahresbericht 2022

